

SCHLAU-Initiative | 04.05.2018 | Nr. 158/18

Tobias Loose: SCHLAU-Workshop: CDU-Fraktion begrüßt Klarstellung der Bildungsministerin

Tobias Loose, bildungspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (04.05.2018) zur Mitteilung des Bildungsministeriums zum Thema SCHLAU-Initiative:

„Es ist außerordentlich zu begrüßen, dass die Schulen über die neuen Handlungsleitlinien beim Umgang mit Workshops und anderen Angeboten der SCHLAU-Initiative jetzt besser an die Hand genommen werden. Sie verfügen nun über eine sinnvolle Struktur für Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrkräfte und Schulleitungen. Wichtig und richtig ist es, die Bereiche Toleranz und Antidiskriminierung an den Schulen zu thematisieren. Und es ist gut, dass Schülerinnen und Schüler in ihrem Selbstbewusstsein und in ihrer Selbstbestimmtheit unterstützt werden. Dazu gehört, alle Beteiligten im Rahmen der Leitlinien einzubeziehen.“